

**ACTA NÚMERO 216**

**SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE** efectuada por el Honorable Ayuntamiento de Veracruz, a las **DIECIOCHO** horas del día **DIECIOCHO** de **DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL TRECE**, en el Teatro "Francisco Javier Clavijero", designado previamente Recinto Oficial, ubicado en la Calle Emparan sin número de esta ciudad de Veracruz, de conformidad con lo que disponen los artículos 31, 33 y 36 fracción XXI de la Ley Orgánica del Municipio Libre; y 8 Fracción I del Reglamento de Sesiones de Cabildo, con motivo del **TERCER INFORME**, que rindió la Lic. Luz Carolina Gudiño Corro, Presidenta Municipal, para dar a conocer públicamente el estado que guarda la Administración Pública.- Preside la Lic. Luz Carolina Gudiño Corro, Presidenta Municipal con quorum integrado por: Hiram Israel Barragán Alfaro, Síndico Único; C.P. Gabriela Mercedes Reva Hayón, Regidora Primera; Ing. Christian Thomas Ovalle, Regidor Segundo; C. Ricardo Colorado Alfonso, Regidor Tercero; L.A.E. Antonio Salamanca Barcelata, Regidor Cuarto; C. José Antonio Peña Hernández, Regidor Quinto; Mtra. Verónica Pulido Herrera, Regidora Sexta; Lic. Daniel Galindo Moreno, Regidor Séptimo; Lic. Jorge Víctor Flores Guerrero, Regidor Octavo; C.P. María Catalina Exsome López, Regidora Novena; C. Víctor Hugo García Estrada, Regidor Décimo; Profr. Guillermo Gonzalo Aguilera Aguirre, Regidor Décimo Primero; Dr. Pedro Rafael Tovar Portela, Regidor Décimo Segundo; y C. Héctor Nolasco Márquez, Regidor Décimo Tercero.- Presente el Lic. Alfredo Antonio Arroyo Vazquez, Secretario del Honorable Ayuntamiento que da fe.- En el Presidium estuvieron presentes; portando la representación del Gobierno Federal nos acompaña el Lic. Joel Sarabia Avendaño, Delegado de la Secretaría de Educación Pública; asimismo portando la representación del Dr. Javier Duarte de Ochoa, Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave Lic. Alberto Silva Ramos, Secretario de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de Veracruz; la Diputada Ana Guadalupe Ingram Ballines Presidenta del Honorable Congreso del Estado de Veracruz; el Diputado Juan Nicolás Callejas Arroyo, Presidente de la Junta de Coordinación Política del Honorable Congreso del Estado de Veracruz, la presencia del Diputado local Gustavo Gudiño Corro; Diputado local Antonino Baxi Mata, Diputada local Minerva Salcedo Vaca, Diputado local Raúl Zarrabal Ferat, Lic. Ramón Poo Gil, Presidente Electo del Municipio de Veracruz, Vicealmirante C.G.D.E.M. Alberto Burguete Kaller, Comandante de la Tercera



Zona naval Militar, la presencia del Ingeniero Víctor Hugo Vazquez Bretón; agradecemos la presencia de invitados especiales, Cuerpo Consular, Magistrados, representantes de Cámaras Empresariales, Líderes Sindicales, ciudadanos y medios de comunicación.- Acto seguido, se llevó a cabo la ceremonia oficial, en la que se rindió homenaje a la Bandera Nacional e inmediatamente después el Himno Nacional fue entonado por toda la concurrencia y al concluir el mismo, la Lic. Luz Carolina Gudiño Corro, Presidenta Municipal, declaró abierta la Sesión y el Lic. Alfredo Antonio Arroyo Vazquez, Secretario del Honorable Ayuntamiento, dio lectura al Orden del Día que se formuló para esta Sesión:-

- 1.- VERIFICACIÓN DE QUORUM LEGAL.-**
- 2.- LECTURA DEL ACUERDO DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA 21 DE NOVIEMBRE DE 2013, EN QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO APROBÓ DECLARAR RECINTO OFICIAL EL TEATRO "FRANCISCO JAVIER CLAVIJERO", UBICADO EN AVENIDA EMPARAN SIN NÚMERO DE ESTA CIUDAD DE VERACRUZ.-**
- 3.- PRESENTACIÓN DEL TERCER INFORME DE GOBIERNO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, A CARGO DE LA LICENCIADA LUZ CAROLINA GUDIÑO CORRO, PRESIDENTA MUNICIPAL.-**
- 4.- MENSAJE POR EL LIC. ALBERTO SILVA RAMOS, SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ Y REPRESENTANTE DEL DOCTOR JAVIER DUARTE DE OCHOA, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.-**
- 5.- CLAUSURA.-**

Acto seguido el Lic. Alfredo Antonio Arroyo Vazquez, Secretario del Honorable Ayuntamiento, pasa lista de asistencia, manifestando que tomando en cuenta que existe quórum legal, da inicio la Sesión Pública y Solemne.-

Agotado el punto 1 se pasa al siguiente punto.-

- 2.- LECTURA DEL ACUERDO DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA 21 DE**

## H. Ayuntamiento de Veracruz

**NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, EN QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO APROBÓ DECLARAR RECINTO OFICIAL EL TEATRO "FRANCISCO JAVIER CLAVIJERO", UBICADO EN AVENIDA EMPARAN NÚMERO 166 DE ESTA CIUDAD DE VERACRUZ.- - - - -**

En uso de la voz el Lic. Alfredo Antonio Arroyo Vazquez, Secretario del Honorable Ayuntamiento, procede a dar lectura al Acuerdo de la Sesión Ordinaria, contenido en el Acta 210 de fecha 21 de Noviembre del año en curso, que a su tenor literal dice: "En cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 31, 33 y 36 fracción XXI de la Ley Orgánica del Municipio Libre y 8 fracción I del Reglamento de Sesiones de Cabildo el Honorable Cuerpo Edilicio acuerda 1.- Declarar Recinto Oficial el Teatro Francisco Javier Clavijero ubicado en la Calle Emparan número 166 de la Colonia Centro, como Recinto Oficial para que la Lic. Carolina Gudiño Corro, Presidenta Municipal en Sesión Pública y Solemne de Cabildo rinda el 18 de diciembre del año en curso, el informe anual sobre el estado que guarda la administración pública municipal.- **ACUERDO.- APROBADO POR UNANIMIDAD, COMUNÍQUESE Y CÚMPLASE.- - - - -**

**3.- PRESENTACIÓN DEL TERCER INFORME DE GOBIERNO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, A CARGO DE LA LICENCIADA LUZ CAROLINA GUDIÑO CORRO, PRESIDENTA MUNICIPAL.- - - - -**

En uso de la voz la Lic. Luz Carolina Gudiño Corro, Presidenta Municipal, dice: Lic. Alberto Silva Ramos, Secretario de Desarrollo Social y representante del Dr. Javier Duarte de Ochoa, Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz quien les manda un saludo muy especial ya que hace unos momentos tuvimos la oportunidad de acompañarle junto con el Ingeniero Carlos Slim a la inauguración del Centro Comercial Nuevo Veracruz, como una de las inversiones más importantes en nuestra Ciudad y en nuestro Estado; saludo a los integrantes de la Comuna, de igual manera a nuestros Diputados aquí presentes, representados el día de hoy por la Presidenta de la Mesa Directiva y el Presidente de la Junta de Coordinación Política sean bienvenidos todos ustedes, de igual manera a nuestros representantes de las Fuerzas Armadas muchísimas gracias por acompañarnos y gracias por toda la labor que han venido desempeñando en beneficio de Veracruz, a todos nuestros Diputados Locales como bien he mencionado y de igual forma a los empresarios, a los integrantes de



las cámaras de la sociedad civil que nos acompañan el día de hoy, a los miles de veracruzanos que nos sintonizan a través de los medios de comunicación; presento ante ustedes Cabildo y ciudadanos de nuestra cuatro veces Heroica Ciudad, el informe relativo al tercer año que guarda la administración pública que tengo el gran honor de presidir, en cumplimiento a lo establecido en la Ley Orgánica del Municipio Libre habiendo con ello no solo alcanzado sino también superado por mucho lo inicialmente establecido en el Plan Municipal de Desarrollo, para lo cual ha sido fundamental en este 2013 el trabajo coordinado con el Gobierno de la República que encabeza el Presidente Enrique Peña Nieto y el Gobierno del Estado que encabeza el Dr. Javier Duarte de Ochoa a quien les agradezco su apoyo en todo momento, hace tres años asumí el compromiso de encabezar los trabajos del primer Ayuntamiento de México, el 31 de diciembre de 2010 en el Zócalo de la Ciudad, ante miles de veracruzanos me comprometí a dedicar cada día a transformar y mejorar esta hermosa e histórica Ciudad, a 1083 días podemos decir que hoy Veracruz es mejor, con más obras y resultados, pero sobre todo con familias que nos sentimos orgullosas de lo que representa esta emblemática Ciudad la más importante del Estado y del País, he estructurado el presente informe en cinco capítulos, siendo el primero de ellos el relativo al Desarrollo Urbano y a la Obra Pública realizada, en materia de calles y avenidas realizamos la pavimentación de más de 800,000 metros cuadrados de concreto y pavimento asfáltico, llegando con ello a más de 100 kilómetros de longitud en obra realizada durante la presente administración.- En las Colonias Sector Popular y Miguel Hidalgo llevamos a cabo la pavimentación de 20 cuadras de la Avenida Othón Blanco en 28,000 metros cuadrados de concreto hidráulico, a esta se sumó la pavimentación de las Calles Bienestar, Identidad, Prosperidad, Democracia, Soberanía, Lealtad y Constancia del tramo Othón Blanco a Cesar López Velarde y la Calle Zamora de Soberanía a Eficacia, todas estas obras se lograron con la construcción de 29,000 metros cuadrados de asfalto, en 3,337 metros lineales de calle, asimismo se construyeron 9,493 metros cuadrados de banquetas y 5,934 metros lineales de guarniciones, beneficiando con ello a más de 10,000 habitantes de estas colonias, quienes en menos de seis meses vieron hecho realidad el sueño que tuvieron durante más de 40 años ya que donde antes había tierra y lodo ahora existen calles de pavimento y concreto como merecen los habitantes de esta emblemática Ciudad.- En la Colonia Adolfo López Mateos realizamos la

## H. Ayuntamiento de Veracruz

pavimentación de las calles Plutarco Elías Calles, Callejón Dante Delgado en la Avenida José López Portillo, invirtiendo \$13'000,000.00 de pesos en 2013, con esto se logró pavimentar 15,532 metros cuadrados de concreto asfáltico en 1,686 metros lineales, con un área de banquetas de 2,815 metros cuadrados y guarniciones de 2,059 metros lineales, las cuales se suman a las calles ya pavimentadas en esta colonia durante los primeros dos años, haciendo un total de \$30'000,000.00 de pesos realizando en tres años lo que no se hizo en 30 años en esta zona.- La colonia Artículo 123 carecía de pavimentación en la mayoría de sus calles que aun eran de terracerías por lo cual se realizó la pavimento de 10 calles con pavimento asfáltico a través de una inversión de \$7'336.000.00 pesos, se pavimentaron 10,165 metros cuadrados de calles en un kilómetro de longitud, así como 2,611 metros cuadrados de banquetas y 1,934 metros lineales de guarniciones, en la Colonia Astilleros con una inversión de \$3'756,000.00 pesos se pavimentaron las Calles Costa Mar en el tramo Playa Tortuga a Playa Ensenada y parte de Playa Escondida en el tramo Avenida Joaquín Perea a Punta del Este que representan 5,545 metros cuadrados de concreto, con 350 metros lineales de guarniciones y 948 metros cuadrados de banquetas, dichas calles llevaban más de 30 años en terracería. En la Colonia Dos Caminos se pavimentaron las Calles Honorio Morales, Ave del Paraíso y Calle Jazmín a través de una inversión de \$3'000,000.00 con la aplicación de 5,000 metros cuadrados de concreto que ahora cuentan con 1,319 metros lineales de guarniciones y 1,938 metros cuadrados de banquetas, así también cabe señalar que en esta administración se realizaron obras durante el primer año en otras doce calles en esta colonia, por ello se ejecutó una inversión de \$15'310,516.00 pesos, correspondiente en este trienio, fundadas hace más de 40 años, las Colonia Progreso y Valente Díaz tenían muchas de sus calles de tierra, por ello, con el propósito de mejorar la infraestructura urbana y transformar la vida de sus habitantes este Ayuntamiento benefició fuertemente a esta importante zona de la Ciudad con la pavimentación asfáltica de 10,300 metros cuadrados equivalentes a 1,030 metros lineales, lo cual se logró a través de una inversión de \$7,192,000.00 pesos con lo que también cuentan cerca de 1,848 metros cuadrados de banquetas 1,370 metros lineales de guarniciones, obras como éstas transforman la vida de las familias que llevan varias décadas transitando por estas calles que eran de tierra y que ahora disfrutan del pavimento asfáltico que se ha colocado en las



mismas, asimismo, durante este periodo Municipal, la Colonia Progreso fue atendida con una inversión de \$22'000,000.00 de pesos, ya que con anterioridad realizamos un Colector Pluvial, otra gran inversión corresponde a la Colonia Playa Linda misma que venía solicitando el apoyo desde hace 30 años, se proyectaron y construyeron diferentes obras como la pavimentación de la calle Playa Linda del tramo Playa Barriles a la Avenida Veracruz, Playa Ensenada del tramo calle Playa Casitas a Playa Villa del Mar y Playa Casitas del tramo Barriles a Ensenada, con una inversión este 2013 de \$4'135,000.00 pesos lo que incluye 5,000 metros cuadrados de concreto, aplicamos 980 metros lineales de guarniciones y 1,556 metros cuadrados de banquetas, así también, en los primeros dos años de esta administración se realizaron otras obras de pavimentación con la que sumamos una inversión de \$14'000,000.00 de pesos. La colonia Las Bajadas fue pavimentada en diversas calles, así como colonias Libertad de Expresión, Aeropuerto, Los Carriles, Costa Sol, Los Mangos, Puente Roto, Campestre entre otras, gracias a la comunicación de las calles Benito Juárez, Miguel Hidalgo a Sarmiento, calle de Ferrocarril, Francisco Villa Francisco I Madero, Emiliano Zapata, C.P. Díaz a través de 11,770 metros cuadrados de concreto asfáltico, que equivalen a 2,524 metros lineales de construcción y 1,375 metros cuadrados de banquetas, 1,470 metros lineales de de guarniciones con una inversión superior a los \$10'000,000.00 de pesos. Una obra sin duda emblemática, es la Avenida Salvador Díaz Mirón, la cual fue uno de nuestros principales compromisos de campaña rumbo a la Presidencia Municipal, por ello, a pesar de los retos implicados, desde el inicio realizamos todas y cada una de las acciones necesarias para emprender, sin duda, la obra más emblemática y necesaria de los últimos 20 años, en un inicio dicha obra estaba considerada solamente en sus primeras dos etapas, que van desde la Calle Manuel Doblado en el Centro Histórico hasta Bolívar, en donde se encuentra la estatua del poeta al cual debe su nombre esta emblemática avenida, ello implicaba la ampliación de seis y ocho carriles de concreto hidráulico de la avenida, para resolver el mayor problema que tuvo durante muchos años que era la vialidad por la cantidad de vehículos que circulaban diariamente por ahí, el retiro de los ambulantes que estuvieron más de una década en el camellón central, así como el rescate de la alameda con más árboles, nuevas luminarias, semáforos con diseños arquitectónicos más modernos; pero este año decidimos ir más allá, por lo cual en un esfuerzo

## H. Ayuntamiento de Veracruz

adicional nos propusimos continuar la pavimentación de concreto hidráulico en su totalidad de esa vialidad, en lo que corresponde al Municipio de Veracruz, la cual en ambos sentidos suma más de 10 kilómetros, por ello, realizamos una tercera y cuarta etapa, las cuales van de Bolívar hasta el entronque con Lafragua y de ahí hacia delante los carriles norte a sur que corresponden a nuestro Municipio hasta donde concluye la avenida.- La obra Díaz Mirón representa un total de más 100,000 metros cuadrados de concreto hidráulico, más 26,800 metros cuadrados de nuevas banquetas, 14,810 metros lineales de guarniciones, 12,700 metros cuadrados de concreto hidráulico estampado en el camellón central, 459 nuevas luminarias, 45 estructuras de semáforos de nueva tecnología, 60,000 plantas de ornato y árboles, pasto, sistema de riego, botes de basura.- En este momento quiero pedirles a los integrantes de este presidium ponerse de pie para inaugurar de forma oficial la cuarta y última etapa de esa importante obra.- En uso de la voz el C. Maestro de Ceremonias dice: "Señoras y Señores de esta manera se inaugura la cuarta etapa de la Avenida Salvador Díaz Mirón, contamos tres, dos, uno, "Veracruz"; se invita al Presidium a tomar asiento.- Continuando con el uso de la voz la Lic. Luz Carolina Gudiño Corro, manifiesta: esto representa la suma de esfuerzos de los tres niveles de gobierno y un claro ejemplo de que cuando se quiere se puede y se logran metas que benefician a la comunidad, sin importar el grado de dificultad que represente, así trabajamos en Veracruz con decisión y resultados claros y concretos, esta gran obra que sin duda es fundamental para los veracruzanos. A esta, se suma otra importante obra, la avenida Lafragua, la cual este año ha sido pavimentada a lo largo de sus 2 kilómetros, con 25 000 metros cuadrados concreto hidráulico y 9,600 metros cuadrados de asfalto para beneficio de todos los habitantes de la conurbación, esta vialidad representó durante muchos años un problema por los hundimientos y el desgaste de la carpeta asfáltica, por la cantidad de vehículos que circulan diariamente, para lo cual se realizó el cambio de ductos en algunos tramos y la reconstrucción de banquetas en concreto hidráulico a la par de la vialidad, su camellón central, que se divide en dos sentidos, con una inversión de \$28'000,000.00 se pavimentaron más de 20 cuadras beneficiando directamente a los vecinos de la Zona Centro, Zaragoza, Morelos, Electricistas y Reforma así como a los miles de transeúntes que diariamente utilizan esta vialidad para trasladarse de un punto a otro de la ciudad, la cual será inaugurada en los próximos días; con una inversión de \$9'000,000.00



de pesos en coordinación con la Administración Portuaria Integral se pavimentaron 15,700 metros cuadrados de concreto hidráulico de la avenida Fidel Velásquez y, además, se solicitó una ampliación de la misma para unir este tramo con el de la Avenida Rafael Cuervo, el titular de la API de Veracruz, informa que ha sido aprobado el proyecto para dar inicio a la pavimentación de esta última etapa a partir de este año que va a iniciar.- En el Centro Histórico de nuestra Ciudad realizamos con Recursos Propios y provenientes del Fideicomiso, con el apoyo unánime de los Colegios de Arquitectos e Ingenieros, la CMIC y diversas cámaras empresariales, la rehabilitación del tradicional Paseo del Malecón y su Macro Plaza, rehabilitando el piso del recinto, las luminarias, así como el cableado subterráneo así como el nuevo mobiliario urbano, la rehabilitación del Parque Zamora en donde se cambiaron las piezas de mármol del piso y de las bancas así como la siembra de árboles y jardineras, la construcción de un muro perimetral, nuevas luminarias, la colocación de juegos infantiles y el rescate de algunos inmuebles que se encuentran en el interior; en la Plaza de la República rehabilitamos el piso, bancas y iluminarías, además de colocar el monumento Veracruz Puerto y Puerta del escultor Moisés Avendaño, el cual representa los casi cinco siglos de historia de nuestra Ciudad, en cuanto al Zócalo y bajos del Palacio Municipal y Trigueros se rehabilitó el piso de mármol y el recinto, así como el foro en donde se presentan diversos actos cívicos y culturales; se rehabilitó el reloj de la torre del palacio que tiene 103 años y el cual no funcionaba desde hace una década, ahora además reproduce melodías tradicionales, algunas de Agustín Lara así como el Himno Nacional y el Himno a Veracruz.- En cuanto a infraestructura educativa, durante la presente administración se benefició a 200 escuelas en cuanto a la construcción de aulas, domos, bardas perimetrales o rehabilitaciones integrales de las cuales este año podemos mencionar algunas como los jardines de niños Sor Juana Inés de la cruz, Narciso Mendoza, Fernando Montes de Oca, Vasco de Gama, Magisterio Veracruzano, Elena V. del Toro, el CAIC 21 de Abril, el CAIC Sixtita Bello, el CAIC Lavaderos y el de Ruiz Cortines; escuelas primarias como la de Leyes de Reforma, Unión Femenina Iberoamericana, Salvador Díaz Mirón, Heroica de Veracruz, Clavijero Constitución de Apatzingan y muchas más, incluyendo escuelas secundarias y bachilleratos así como la fundación y construcción de la escuela Juan Maldonado Pereda en el Nuevo Veracruz de la mano de grupo CARSO.- Con miras a consolidar un Veracruz

## H. Ayuntamiento de Veracruz

saludable que se fundamente en la actividad física de la población, el Ayuntamiento de Veracruz realizó diferentes acciones para combatir la obesidad, fomentando el deporte en los ciudadanos tales como la construcción de gimnasios al aire libre a través de equipos de primera tecnología permitiendo a los veracruzanos realizar actividades física de manera gratuita, logrando durante este trienio, la colocación de gimnasios al aire libre en 14 puntos de la Ciudad, así también, con el compromiso de fortalecer la infraestructura educativa se rehabilitaron dos grandes unidades deportivas, la Unidad Salvador Campa en la Colonia 21 de abril y la Unidad Sinforiano Vela Vélez en la Colonia Río Medio, la primera con una inversión de 5'000,000.00 dotándola de una cancha de fútbol con las medidas reglamentarias de la FIFA y la CONADE, trota pista, espacios deportivos y rehabilitación en general, para poder ser utilizada por los deportistas, niños, jóvenes y público en general; la Unidad Sinforiano Vela Vélez se rehabilitó de igual manera con una inversión de \$3'000,000.00 con la colocación de más de 3,000 metros cuadrados de pasto en la cancha de fútbol, la colocación de malla ciclónica y juegos infantiles, todo este esfuerzo nos hizo ganadores al Premio Nacional de Desarrollo Urbano otorgado por Alcaldes de México.- Recientemente también, fuimos acreedores a otro Premio Nacional al Desarrollo Municipal, este representa el avance de nuestro Municipio a nivel nacional, pues es la primera vez que Veracruz recibe este tipo de reconocimientos, lo cual establece un importante precedente de que hemos sentado las bases de crecimiento y modernidad de nuestra Histórica Ciudad.- Quiero destacar que gran parte de estas obras las realizamos gracias a la confianza de los ciudadanos que permitió que superáramos la meta establecida para la recaudación del predial, la cual alcanzó \$81'000,000.00 de pesos este año, esto representa la cifra anual más alta de este rubro en la historia del Municipio, además de la suma de esfuerzos con el Estado y la Federación haciendo una muy buena administración de los recursos, por ello, en los tres años no tuvimos la necesidad de solicitar un solo peso prestado; por el contrario tuvimos que pagar la deuda que nos heredaron otras administraciones, la cual ha sido de más de \$130'000,000.00 del inicio del 2011 al presente, es decir, sin endeudar al Municipio nos convertimos en la administración municipal que más obra pública ha realizado en la Ciudad y en el Estado.- En los próximos días estaremos inaugurando más obras, entre ellas, la que corresponde al Zoológico Miguel Ángel de Quevedo, el



cual desde el inicio de esta administración ha realizado trabajos de rehabilitación y ahora una importante obra que incluye un nuevo quirófano, zona de felinos, changos, venados, área de contacto para que los niños puedan tocar y alimentar a los animalitos, todo ello, gracias al apoyo del Presidente Enrique Peña, quien a través de la SEMARNAT nos ha dado un apoyo de \$5'000,000.00 de pesos y nos devolvió con toda la documentación, las especies que habían sido retiradas por la PROFEPA, que durante anteriores administraciones no habían sido registrados en forma, ahora el 100% de los animales cuentan con su debido registro, además de que en esta administración han nacido más de 400 animales tan solo este año destaca el nacimiento de venados cola blanca, ardillas, cocodrilos moreliti, llamas peruanas, boas, cabras africanas, tortugas así como la recepción de dos leones y un jaguar.- En cuanto al Mantenimiento Urbano de Veracruz, una de las actividades que es muy importante es la de bacheo y reencarpetado, la cual se realiza en las calles cuyo asfalto ya ha cumplido con su tiempo estipulado de vida útil, aunado al tráfico vehicular, las condiciones de la lluvia y fenómenos meteorológicos, por lo cual durante este año sea rehabilitado más de 150,000 metros cuadrados de carpeta asfáltica una parte a través de nuestras cuadrillas en mezcla frío y caliente y otra más a través del dragón rojo; en zonas como el Reforma, calles como en Delfino Valenzuela, Remes y Chalchihuecan, en el Fraccionamiento Moderno calles como General Miguel Alemán y Malibrán y diversas calles del Centro de la Ciudad como Madero, Emparan, Landero y Coss, Serdán entre otras, nuestra Ciudad cuenta con más de 46,000 luminarias públicas, siendo este el Municipio con el mayor número en todo el Estado, por ello con el firme objetivo de iluminar la vía pública para contribuir con ello a una mayor seguridad, hemos logrado rehabilitar un importante número de luminarias, durante este tercer año, 34,000 en diversas colonias beneficiando a más de 500,000 habitantes, se ha hecho la reposición de más de 26,000 metros de cable de aluminio así como la adquisición de una nueva grúa hidráulica, haciendo un total de tres grúas adquiridas en la presente administración que se suman a las ya existentes.- Una ciudad limpia es una ciudad sana y agradable, por ello a través de la Dirección de Limpia Pública, dentro de los más de 30,000 servicios de recolección realizados durante este año se recolectaron más de 220,000 toneladas de residuos sólidos, a través de las 100 rutas de recolección en tres turnos, de los cuales el 48% corresponde al matutino, 30% al

## H. Ayuntamiento de Veracruz

vespertino y el resto al nocturno, beneficiando a los habitantes de 300 colonias, además hemos implementado un programa ambicioso de barrido de calles y avenidas y ejemplo de ellos son los programas de "Ciudad Limpia" y "Boulevard Digno", en los cuales se han realizado servicios de barrido a lo largo de 17,000 kilómetros, dándole prioridad a las principales calles y avenidas como Independencia, Zaragoza, Cuauhtémoc, Díaz Mirón, Miguel Alemán, J. B. Lobos, con la invaluable labor de los trabajadores del Sindicato de la Limpia Pública; a quienes les agradecemos por todo su trabajo, ya que recorren varios kilómetros diarios, así como las Plazas y Plazuelas ubicadas en el primer cuadro de la Ciudad incluyendo el aseo diario del Zócalo y el parque Ciriaco Vázquez y vialidades; así como un importante programa de limpieza de playas que se realiza todos los días desde el amanecer, de igual forma se ha realizado la limpieza de lotes baldíos para mayor seguridad de los vecinos; de manera general se han atendido 8,000 trámites de licencias de construcción, deslindes, aditamentos, números oficiales y en materia de fraccionamientos se han emitido 2,916 licencias para la licitación de 10,000 nuevas viviendas; por otra parte informo a ustedes que ha concluido el proceso de municipalización de 10 fraccionamiento los cuales a partir del inicio de año podrán contar con los servicios básicos que otorga el Ayuntamiento, estos son Lomas de Río Medio IV primera etapa, Albatros, Hacienda Paraíso, Hacienda La Parroquia primera etapa, Siglo XXI etapa Cholula I y II, Dorado Real primera etapa, Valle Alto etapa I Y II, XANA etapa I y II, Fraccionamiento del Norte y Bosques I y II.- En el área de Tenencia de la Tierra, entregamos escrituras públicas a 100 familias de las Colonias Juanita y Colina de Matacocuite, lo que representa la certeza jurídica en cuanto a su patrimonio; por medio de la Dirección de Medio Ambiente, Parques y Jardines se realiza la limpieza y desazolve de los 36 cuerpos de aguas que hay en la ciudad entre lagunas y humedales; y de forma conjunta con el Mantenimiento Urbano y el SAS la limpieza de canales de aguas pluviales para mantenerlos limpios y de esta manera evitar desastres e inundaciones.- Hemos realizado la siembra de 100,000 árboles y plantas en diversos puntos en la Ciudad como parques, escuelas, camellones centrales, avenidas; de igual forma con 120 elementos del área se han llevado a cabo labores permanentes de desrame, poda, control de plagas y riego en todas las áreas verdes, parques y camellones del municipio; hemos realizado el acopio de 54 toneladas de basura electrónica, el acopio de 4 toneladas de pilas y



recolectado 7,000 llantas usadas, evitando con ello la quema de este desecho; en apoyo a la educación, la cultura y el deporte, además de las obras que ya he mencionado, también a través del programa de becas más amplio en la historia de nuestro Municipio se brinda la oportunidad para que más niños y jóvenes veracruzanos puedan garantizar su permanencia en la educación, por ello, se han otorgado este año 15,000 becas por un monto de 16'000,000.00 en los diversos niveles educativos, apoyando también a jóvenes con capacidades diferentes logrando beneficiar con nuestras acciones a un gran número de familias del Municipio y superando durante los tres años 40,000 becas; además de becar a 500 deportistas destacados en disciplinas como taekwondo, gimnasia, básquetbol, fútbol, natación, clavado, judo, Karate, atletismo, levantamiento de pesas, voleibol, ajedrez y deporte adaptado; se abanderó a la delegación de deportistas de la Olimpiada Juvenil en donde se ganó un importante número de medallas de oro, otorgando reconocimiento a deportistas destacados, entre ellos, a la nadadora veracruzana Nelly Miranda, quien además obtuvo este año el Premio Estatal y Nacional del Deporte.- A través de la Dirección de Fomento Deportivo se realizan actividades como caminatas, clases de zumba de manera gratuita en los centros deportivos, poniendo al alcance de los ciudadanos a instructores capacitados, a la cuenta se tiene ya una asistencia promedio diaria de 2,000 personas; se organizaron competencias como medios maratonés, triatlones, carreras conmemorativas, y convivencias familiares de 3, 5 y 10 kilómetros.- En materia cultural este año organizamos más de 1,000 eventos en diversos recintos de la Ciudad, entre los que destacan obras de teatro, danzas, eventos musicales como la presentación de Filippa Giordiano en la Macro Plaza del Malecón, con motivo del 494 aniversario de la fundación del Ayuntamiento de Veracruz, bailes de danzón, ballet clásico, salsa, son conciertos de la Orquesta Sinfónica Daniel Ayala y alumnos de la Escuela Municipal de Bellas Artes, exposiciones fotográficas, pintura, oratoria, la presentación de libros como el de "Vida y Obra de Díaz Mirón", "Son y Danzón en Veracruz", "Soliloquio del Recuerdo" que próximamente estaremos presentando del maestro Juan Moreno con motivo de sus más de 30 años al frente de la Escuela Municipal de Declamación y Poesía, mismos que se suman a los libros que hemos publicado durante los primeros dos años, además se otorgaron becas a 500 niños y jóvenes destacados que tocan instrumentos musicales o practican alguna danza; durante esta administración se

## H. Ayuntamiento de Veracruz

implementó el programa de desregularización de trámites básicos "DESTRABA", mediante la instalación de una Ventanilla Única fomentando la inversión privada y la generación de empleos en nuestra ciudad, este trámite actualmente se realiza en tiempo record de 24 horas y se puede hacer de forma electrónica, cabe destacar que Veracruz es el único Municipio del Estado que otorga de forma gratuita la cédula de empadronamiento, documento que da certeza jurídica a los empresarios de establecimientos en sus comercios o negocios, en el mes de octubre de este año el Ayuntamiento de Veracruz recibió un reconocimiento por parte de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria por el óptimo funcionamiento de la Ventanilla Única en el Sistema de Apertura Rápida de Empresas (SARE).- Derivado a las acciones anteriormente mencionadas y al trabajo conjunto con el Gobierno del Estado a través de la SEDECO, el Municipio de Veracruz ha sido evaluado por el Doing Business a través del Banco Mundial escalando del lugar número 27 al número 5 en la evaluación a nivel nacional, en un indicador de apertura de empresas gracias a estas acciones en materia, se han otorgado 2,257 cédulas de empadronamiento entre nuevas empresas y las incorporadas al marco legal, contando con una inversión privada en este 2013 de más de 8,000'000,000.00 de pesos por empresas como Grupo CARSO, OMAGRO, NISSAN, TUBOSCOPE, entre otras, impulsado la generación de 16,500 empleos directos e indirectos lo que consolida al Municipio de Veracruz como el de mayor inversión y generación de empleos en el Estado y lo coloca entre los más competitivos a nivel nacional.- A propuesta de los doce alcaldes pertenecientes a la región económica del Sotavento por tercer año consecutivo el municipio de Veracruz encabezó ese consejo, además de tener el honor de representar a la región en el Consejo Estatal de Economía en donde se han impulsado importantes reformas indicativas para la generación de inversión, en el marco de dicho consejo se instruyó la creación del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria mismo que fue instalado en el mes de abril del presente año, que a su vez está integrado por diversas cámaras empresariales y colegios, el objetivo de dicho consejo municipal radica en la colaboración entre las dependencias municipales, estatales y la iniciativa privada para la mejora regulatoria simplificado los procesos de los diferentes trámites; la apertura de empresas propician una mayor inversión en el Estado como en el Municipio, dejando sentadas las bases sólidas en materia para las siguientes administraciones, además de la dignificación de los mercados en



materia de obra pública y mantenimiento se logro la regularización del 90% de los locatarios de los mercados municipales; la Dirección del Servicio del Empleo ha realizado contacto con 900 empresas con la finalidad de ser un enlace con la ciudadanía que se encuentren a la búsqueda del empleo este año se captaron 15,400 vacantes y se colocó a más de 9,000 personas a través de las 10 ferias del empleo; en materia Turística tuvimos un resultado positivo, este año se llevó a cabo la fiesta más importante, el Carnaval de Veracruz, en su edición número 89, del 5 al 13 de febrero con una presencia superior al 1'500,000 visitantes, se pudo disfrutar de la música y el colorido de los desfiles a lo largo de más de 4 kilómetros, con 5,000 integrantes de las comparsas, batucadas, bastoneras, bailarines de los carros alegóricos y de esta manera el tener una gran participación, gracias al apoyo del Gobierno del Estado tuvimos un Carnaval seguro y alegre, con la presencia de artistas de talla internacional como Maná, Tito el Bambino, Willie Colón y Miguel Bosé; felicitamos a la corte real integrada por Carmelina, Chacharitas, Valeria y Álvaro, por su gran participación, a los integrantes de las asociaciones de comparsas, que son el elemento principal que da vida a esta fiesta; ya iniciamos los preparativos de la edición número 90, la cual se llevará a cabo del 25 de febrero al 5 de marzo misma que estoy segura será un éxito y cuya corte real quedará integrada en su totalidad el próximo 20 de diciembre.- En Semana Santa y periodo de Verano tuvimos una relevante ocupación en hoteles y restaurantes, los prestadores de servicio han realizado una importante labor en materia de capacitación e infraestructura, de forma coordinada con la Secretaria de Turismo del Estado y la Dirección de Turismo Municipal; este año además realizamos por tercer año consecutivo con gran éxito el FESTIVER en donde establecimos un nuevo record en la Macro Plaza con más de 10,000 personas tomando café lechero, gracias al Gran Café de la Parroquia y leche LALA por su apoyo.- Veracruz tiene una importante extensión territorial, por ello, impulsamos la siembra de frijol en mejores condiciones de Humedad Controlada y a las cuales se dió acompañamiento técnico apropiado con fertilización, control de malezas y plagas, de igual manera se dió un apoyo en materia de sanidad animal, a través de 1,200 vacunas para la prevención de brucelosis y la certificación ante SAGARPA, así como la entrega de 5,000 pacas de pasto pangola para diversos ejidos; se donó un transformador en Vargas para el equipo de riego y un tanque de 10,000 litros en Santa Rita.- A

## H. Ayuntamiento de Veracruz

través de la Dirección de Gobernación realizamos un trabajo coordinado con la Secretaría de Gobierno del Estado, el Ejército y la Marina, a quienes les extendemos nuestro agradecimiento por su apoyo en materia de seguridad.- Como es el caso de tareas cívicas y sociales que se realizan a través del Servicio Militar Nacional a cargo de la Junta Municipal de Reclutamiento, a través de la cual hemos expedido este 2013 un total de 3,408 cartillas de identificación; de igual forma a través de los Jefes de Manzana se expidieron 20,099 constancias diversas; a través de la Secretaria de Relaciones Exteriores se entregaron 5,031 pasaportes; en el presente año se dotó al Heroico Cuerpo de Bomberos de nuevos equipos como vehículos especiales, motobombas, lanchas de motor, radios y la construcción de la nueva estación de bomberos "Domingo Bureau" en la zona de Nuevo Veracruz, esa labor conjunta con el área de Protección Civil, en atender a los llamados de la ciudadanía que ha sido motor y base de la seguridad de los veracruzanos, lo que se transforma en este 2013 en 7,800 intervenciones oportunas en accidentes automovilísticos, apoyo a diversas corporaciones y levantamiento de árboles, captura de animales de fauna nociva, la sofocación de incendios en casa habitación, en comercios, pastizales y en vehículos, en derrame de combustibles y fugas de gas; de igual forma nuestros guardavidas atendieron a turistas y ciudadanos a lo largo de nuestras playas, desde Martí hasta Playa Norte, pasando por Villa del Mar, Playa Regatas y Playón de Hornos, reforzando con más elementos durante los periodos vacacionales.- En torno a la Institución de la Superación Ciudadana este año se cumplieron 60 años, por lo cual realizamos una serie de festejos y actividades muy importantes, que iniciaron con la presentación del libro "60 años de la Institución de la Superación Ciudadana", él cual incluye historia, fotografías y experiencias de cientos de galardonados que a lo largo de seis décadas han sido reconocidos por su esfuerzo y contribución, se realizó el acto protocolario y la despedida para realizar la ruta de la insurgencia a 260 niños más destacados por su promedio académico, además, se entregaron reconocimientos y medallas a integrantes de la sociedad civil en las diferentes categorías, mismo que se llevó a cabo el 20 de noviembre en el Teatro de la Reforma con la presencia del Gobernador Doctor Javier Duarte De Ochoa y la Doctora Karime Macías, Presidenta del DIF Estatal.- En materia de Registro Civil se brindó atención a más de 20,000 usuarios, algunos en bodas colectivas y asentamientos también colectivos, entre expedición de 2,514 actas de matrimonio,



10,042 de nacimiento, más otros reconocimientos, adopciones, inhumaciones que entregó esta dependencia, entregando un total de 31,859 actas de nacimiento y 7,600 actas de matrimonio estableciendo un record, convirtiendo nuestra administración en la que más apoyo ha brindado en materia de Registro Civil de la mano del Gobierno del Estado.- Por parte del Cabildo, se realizaron un total de 215 sesiones de las cuales, 72 son Ordinarias, 116 Extraordinarias, 27 Solemnes a través de las cuales se llegaron a 384 puntos de acuerdo y 155 puntos informativos; y la Secretaria del Ayuntamiento en apoyo a la ciudadanía, a quien felicito por cierto por su labor, expidió más de 693 constancias y más de 2,600 certificaciones.- Quiero destacar que adicional a todo ese informe que hemos presentado se encuentran todas y cada una de las actividades del D.I.F. Municipal que son muchas, por lo cual quiero agradecer a todo el equipo que forma parte del mismo, y felicitar y al mismo tiempo agradecer por la gran labor que realizó al frente del D.I.F. de Veracruz a mi esposo Víctor Hugo Vázquez Bretón.- Integrantes del Presidium, Comuna y Ciudadanos hoy hemos dado cuenta clara del trabajo realizado durante este año a lo largo de nuestra gestión, hemos detallado las obras realizadas en beneficio de los más de 700,000 habitantes de nuestra ciudad, durante tres años consecutivos, Veracruz, se consolidó como el Municipio de mayor obra pública, desarrollo económico y social, más de 500 grandes obras en 200 colonias y fraccionamientos, más de 40,000 becas educativas y toda la infraestructura material y humana que hemos expresado, son muestra clara de ello, aquí quiero resaltar que todo eso lo logramos sin tener la necesidad de recurrir a ningún tipo de adeudo, por el contrario como lo expresé hace un rato nos tocó pagar mes con mes las que nos heredaron otras administraciones, de las cuales ya hemos cubierto más del 50 % de forma puntual, con ello, queda muestra clara que desde el inicio tomamos medidas necesarias para la posteridad y además mejorar los servicios para hacerlos más eficientes, ello demuestra que las mujeres, así como sabemos administrar muy bien un hogar sabemos administrar también una gran Ciudad.- Por ello, celebro la iniciativa que el Gobernador del Estado ha enviado al Congreso para promover que la mitad de las candidaturas a puestos de elección popular sean para mujeres.- Con la propuesta hecha por el Presidente el Lic. Enrique Peña Nieto a nivel federal en el ámbito del Senado de la República y la Cámara de Diputados.- A sesenta años de que fue instituido en nuestro país el derecho de las mujeres a votar y ser

## H. Ayuntamiento de Veracruz

electas tal como lo propuso Don Adolfo Ruiz Cortines siendo Presidente de México.- He tenido el honor de ser la Primera mujer en presidir este histórico Ayuntamiento en sus casi 500 años de vida y deseo que más mujeres puedan representarnos en toda la Entidad, quiero finalmente agradecer a todos los habitantes de esta hermosa ciudad, por su confianza para representarles como su Presidenta Municipal por el periodo 2011-2013, encomienda durante la cual procuré trabajar con gran indicación de resultados desde el primer momento y como valoré hasta el último día de esta gestión.- Respetuosa de la diversidad ideológica y al mismo tiempo orgullosa de los colores que nos representan como Nación, como Estado y como Ciudad, por ello, celebro la decisión de la ciudadanía de dar continuidad al progreso que ha iniciado nuestra Ciudad en los últimos años.- Felicito al Presidente Municipal Electo, Ramón Poo Gil sé que Veracruz continuará por la ruta del progreso de la mano también de nuestros Diputados aquí presentes, que representan la fuerza de Veracruz y de la mano del Gobernador del Estado el Doctor Javier Duarte de Ochoa, a quien agradezco su apoyo a nuestra Ciudad, durante estos tres primeros años de su gobierno, se que estos próximos años seguirán por buen camino de la mano del Presidente Enrique Peña Nieto, a quien desde aquí agradezco por todo el apoyo brindado a nuestro Municipio durante este su primer año al frente de nuestro país.- De igual forma agradezco a los integrantes del Cabildo, Síndico y Regidores de los diversos partidos aquí representados porque supimos poner primero a Veracruz y trabajar en equipo por el bien de nuestra Ciudad, a los trabajadores de nuestros dos Sindicatos así como a sus dirigentes, Doña Estelita con mucho cariño y a nuestro amigo el Diputado Nino Baxzi, a los integrantes de las Cámaras Empresariales, Sociedad Civil organizada, los medios de comunicación por su labor diaria y en forma muy especial quiero agradecer a quienes son mi pilar más importante y han sido a lo largo de mi vida mi mayor bendición y fortaleza, a mi familia, a mis padres, a mis suegros, mis hermanos, mis cuñadas, a todos; y quiero agradecer de forma muy especial a Hugo mi esposo, por todo su amor, por todo su apoyo, y felicitarlo por la gran labor que realizó al frente del D.I.F. Municipal, y por ello, agradecerle por todo ese apoyo.- Hace quince años inicié mi actividad en la política, convencida siempre de trabajar a favor de las buenas causas y por esta hermosa Ciudad, he tenido la oportunidad de servir a los veracruzanos desde la administración Pública Estatal, el Congreso Local como



Presidenta de la mesa Directiva, como Diputada Federal, además de presentar diversas iniciativas, tuve la oportunidad de dar contestación al Tercer Informe del anterior Presidente de la Republica a nombre del Grupo Parlamentario que es orgullosamente el P.R.I.; y ahora como Presidenta Municipal el poder realizar una importante labor por las familias de nuestra Ciudad a quienes agradezco su confianza y ratifico mi compromiso de seguir trabajando por Veracruz.- Dentro de unos meses Hugo y yo tendremos la gran bendición de ser padres por primera vez y cuando nuestra niña crezca y empiece a dar sus primeros pasos, la llevaremos a recorrer la Ciudad e inculcaremos nuestro amor por Veracruz.- El Veracruz por el que todos hemos trabajado, como lo han hecho miles de familias a lo largo del tiempo pues en el presente construimos el futuro que todos deseamos.- Así con resultados dedicación y una firme convicción trabajamos por esta Cuatro Veces Heroica Ciudad, por lo que ha sido un gran honor servir a Veracruz.- PALABRA CUMPLIDA.- -----

**4.- MENSAJE POR EL LIC. ALBERTO SILVA RAMOS, SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ Y REPRESENTANTE DEL DOCTOR JAVIER DUARTE DE OCHOA, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.- -----**

En uso de la voz el Lic. Alfredo Antonio Arroyo Vazquez informa que siguiendo con el Orden del Día se da lugar al mensaje del Lic. Alberto Silva Ramos, Secretario de Desarrollo Social, quien asiste en representación del Doctor Javier Duarte de Ochoa, Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.-

En uso de la voz el Lic. Alberto Silva Ramos, Secretario de Desarrollo Social de Gobierno del Estado manifiesta: Con la venia, Honorable Cabildo, Señor Secretario del Ayuntamiento, Señora Presidenta Municipal de este bellísimo y emblemático Puerto de Veracruz, quiero agradecer en especial a las Señoras y Señores Diputados, Señora Presidenta de la Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado, Señor Presidente Electo del Municipio de Veracruz, Señor Presidente Municipal de Boca del Río, Señor Almirante, quiero, si ustedes me lo permiten, saludar de manera muy especial a la Señora Cecilia de Ochoa, Madre del Señor Gobernador de los veracruzanos.- Señora Presidenta, ni todos los políticos son líderes, ni todos los líderes son políticos, pero sin duda que usted ha logrado unir esta dicotomía, y usted es el ejemplo de los políticos que

## H. Ayuntamiento de Veracruz

Veracruz quiere y que necesita, quiero decirle que el Gobernador, su amigo el Gobernador Javier Duarte y los miembros del gabinete que integramos su gobierno, nos sentimos profundamente orgullosos de usted y del trabajo que ha llevado a cabo, a pesar de su juventud, su hoja de servicios a Veracruz es llana, ha sido usted Legisladora, ha sido usted Presidenta Municipal, en un momento en donde los retos que esta generación ha tenido, son retos inéditos, retos en materia de seguridad, retos en materia de estabilidad política y de gobernabilidad; y usted ha podido construir con su Cabildo y con todas las fuerzas políticas que lo integran, la gobernabilidad democrática de esta Ciudad, enhorabuena señora Presidenta, enhorabuena señor Síndico y Regidores que la acompañaron en este tiempo, en un tiempo de grandes realizaciones, en estos tres años la administración del Doctor Javier Duarte de Ochoa pudo crear 250,000 nuevos empleos, pudo combatir la pobreza extrema, y hoy 327,000 veracruzanos, están fuera de esa condición y eso fue gracias al trabajo que usted y muchos Alcaldes del Estado de Veracruz han desarrollado con eficacia; en la administración del Gobernador Javier Duarte creemos que la mejor política social, es la política económica, la que crea empleos y la que hará más grande a Veracruz.- Señor Presidente Municipal electo, el Gobernador Duarte y su gabinete están listos para trabajar con usted, y están consolidados en los hechos del extraordinario trabajo que ha llevado a cabo la Presidenta Municipal Carolina Gudiño.- Muchísimas felicidades.- -----

### **5.-CLAUSURA.** -----

**Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN A LAS OCHO HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA QUE FIRMAN PARA CONSTANCIA LOS CIUDADANOS FUNCIONARIOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE EL C. SECRETARIO QUE AUTORIZA Y DA FE.**-----



---

Lic. Luz Carolina Gudiño Corro,  
Presidenta Municipal.

---

Hiram Israel Barragán Alfaro,  
Síndico Único.

---

C.P. Gabriela Mercedes Reva Hayón,  
Regidora Primera.

---

Ing. Christian Thomas Ovalle,  
Regidor Segundo.

---

C. Ricardo Colorado Alfonso,  
Regidor Tercero.

---

L.A.E. Antonio Salamanca Barcelata,  
Regidor Cuarto.

---

C. José Antonio Peña Hernández,  
Regidor Quinto.

---

Mtra. Verónica Pulido Herrera,  
Regidora Sexta.

---

Lic. Daniel Galindo Moreno,  
Regidor Séptimo.

---

Lic. Jorge Víctor Flores Guerrero,  
Regidor Octavo.

---

C.P. María Catalina Exsome López,  
Regidora Novena.

---

C. Víctor Hugo García Estrada,  
Regidor Décimo.

---

Profr. Guillermo Gonzalo Aguilera Aguirre,  
Regidor Décimo Primero.

---

Dr. Pedro Rafael Tovar Portela,  
Regidor Décimo Segundo.

---

C. Héctor Nolasco Márquez,  
Regidor Décimo Tercero.

---

Lic. Alfredo Antonio Arroyo Vazquez,  
Secretario del H. Ayuntamiento.